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Ata da 200ª Reunião Ordinária da Câmara Superior 
de Ensino do Conselho Universitário, realizada no dia 
19 de março de 2025.
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Aos dezenove dias do mês de março do ano de 2025, às 9h, on-line, pela sala virtual de Conferência Web da 

RNP,  iniciou-se  a  200ª  Reunião  Ordinária  da  Câmara  Superior  de  Ensino,  do  Conselho  Universitário,  da 

Universidade  Federal  de  Campina  Grande,  sob  a  presidência  da  Pró-Reitora  de  Ensino,  Professora  Érica 

Cristine  Medeiros  Machado.  Atendendo  à  convocação,  compareceram  os(as)  Conselheiros(as):  Elaine 

Custódio Rodrigues Gusmão – representantes do CCBS;  Adriana Salete Dantas de Farias, Ivanalda Dantas 

Nóbrega,  Kátia  Patrício  Benevides  Campos,  Márcia  de  Lima  Pereira  Couto  e  Lino  Dias  Correia  Neto  –  

representantes  do  CH;  Joseana  Macedo  Fechine  Régis  de  Araújo  e  Dalton  Dario  Serey  Guerrero  – 

representantes do CEEI; Soahd Arruda Rached Farias e Iure Borges de Moura Aquino – representantes do  

CTRN; Daisy Martins de Almeida, Laércio Gomes de Oliveira, Diogo de Santana Germano e Ivanildo Fernandes 

Araújo – representantes do CCT; André Pereira da Costa, Fabíola Jundurian Bolonha, Letícia Carvalho Benitez 

e Jaqueline Pires Gonçalves Lustosa – representantes do CFP; Alana Kelly Maia Macedo Nobre de Lima –  

representante da ESTC-CFP; Elizandra Silva da Penha e Cheila Deisy Ferreira- representantes do CSTR; Adriana  

Silva Lima e Isadora Rebouças Nolasco de Oliveira – representantes do CCTA; Andrezza Duarte Farias e Renner 

de Souza Leite  – representantes do CES; Janduy Guerra Araújo – representante do CDSA; Joaquim Pereira da  

Silva Neto , Maria Climene Bezerra de Medeiros Almeida e Adail Ferreira da Silva Paz – representantes dos 

TAEs. .Também esteve presente: George Acioli Júnior- representante do CEEI; Severino Silvano dos Santos 

Higino-representante  do  CSTR;  Thâmara  Martins  Ismael  de  Sousa  -  representante  do  CCTA.  Estiveram 

ausentes os(as) Conselheiros(as):  Eduardo Henrique Araújo de Gusmão (ausência justificada) -representante 

do CCBS; Rodrigo Ceballos (ausência justificada) -representante do CH; Fabíola Ferreira Batista-representante 

do CCJS; Erivan Silva e Maria Helena Costa Carvalho de A. Lima  -representantes do CDSA; Ana Paula de Souza 

Barbosa Silva,  José Jorifferson Alves da Silva,  Joana Dark Andrade de Sousa e Paula Roberta de Andrade 

Pimenta –representantes dos TAES. Verificando a existência do quórum regimental,  a Senhora Presidente 

iniciou a reunião, apresentando suas boas-vindas aos novos Conselheiros, desejando um bom dia de trabalho 

a todos. Posta em apreciação, a Ata da 199ª Reunião Ordinária da CSE, do dia 12 de dezembro de 2024, foi  

aprovada,  por  maioria  de  votos,  com 23  (vinte  e  três)  votos  favoráveis,  nenhum contrário  e  4  (quatro)  

abstenções. No item  Expedientes. Não houve expedientes.  No item  Comunicações. A Senhora Presidente 

apresentou-se ao Plenário. Ato contínuo informou que possui formação em Engenharia Civil, Mestrado nesta  

Ata aprovada na 201ª Reunião Ordinária da Câmara Superior de Ensino, do dia 24.04.2025. (Processo SEI 23096.013834/2025-25)
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mesma área, Doutorado em Recursos Naturais, bem como atua como docente no  Campus  Pombal desde 

2010. Ademais, registrou, também, que exerceu as funções de Coordenadora de Curso, de Conselheira desta 

Câmara e da Câmara Superior de Pesquisa e Extensão. Em seguida, expôs ao Plenário a nova equipe da Pró-

Reitoria de Ensino, composta pelos Professores: Severino Silvano dos Santos Higino, o qual ocupa o cargo de 

Coordenador de Controle Acadêmico; Sinara de Oliveira Branco, que exerce a função de Coordenadora Geral  

de Graduação; Roberta de Miranda Henriques Freira, a qual se encontra no exercício da Coordenação de  

Programas e Estágios. A seguir, esclareceu que está em início de Gestão, por isso há muitos ajustes a serem 

realizados  e  demandas  que devem ser  iniciadas.  Na  sequência,  comunicou que  o  Sistema Integrado de 

Gestão de Atividades Acadêmicas (SIGAA) ainda está no primeiro período de implantação, desse modo faltam 

muitos módulos para serem instalados. Registrou, também, que há interesse em realizar algumas reuniões 

presenciais,  mas há a necessidade de aguardar  a  aprovação da Lei  Orçamentária  Anual  para proceder à 

análise  de  disponibilização  de  recursos.  Ato  contínuo,  informou  que  a  Instituição  passará  pelo 

recredenciamento institucional,  com a  avaliação de  todos  os  setores  nos  Campi da  Universidade.  Dessa 

maneira, solicitou a colaboração de todos na coleta de dados, os quais serão apreciados pelos avaliadores. 

Em seguida,  passou a  palavra  ao Plenário.  A  Conselheira  Elizandra Silva  Penha informou que assumiu a  

titularidade de representação desta Câmara no Colegiado Pleno, pois o mandato do Professor Alarcon Agra 

do Ó, que era titular deste Conselho, venceu nesta Câmara. A seguir, informou que se encontra à disposição  

para colaborar com os interesses e debates da Câmara Superior de Ensino no Colegiado Pleno. Mais adiante,  

o Professor Edmilson de Souza Ramos Neto, apresentou-se ao Plenário como Coordenador da Secretaria dos 

Órgãos Deliberativos Superiores. A seguir, informou, também, que é Professor lotado na Unidade Acadêmica  

de Medina do Centro de Ciências  Biológicas da Saúde e colocou-se à disposição para contribuir  com os  

trabalhos desta Câmara. Neste contexto de comunicados, a Professora Joseana Macedo Fechine Régis de 

Araújo comunicou que precisará se ausentar às 10h, mas que retornará posteriormente, bem como inserirá o 

parecer do processo que está sob sua Relatoria ainda hoje (19/03/2025). Ato contínuo, a Professora Adriana 

Salete Dantas de Farias informou a urgência do parecer, pois se trata de uma confirmação de matrícula e o  

fim do período está próximo. Em seguida, a Senhora Presidente informou a possibilidade, devido a urgência,  

de emitir um ad referendum, caso a Conselheira não consiga relatar a demanda nesta Reunião. Em seguida, 

iniciou a  Ordem do Dia.  4.00. Escolha de dois (02) representantes suplentes para o Colegiado Pleno.  Os 

Conselheiros  André  Pereira  da  Costa  e  Dalton  Dario  Serey  Guerrero  colocaram-se  à  disposição  para 

representarem esta Câmara no Colegiado Pleno. A seguir, foram eleitos, por maioria de votos, com 25 (vinte e 

cinco) votos favoráveis, nenhum contrário e 3 (três) abstenções. 4.01. Processo SEI nº 23096.036988/2024-

12, em que Jackson Abrantes Sarmento recorre da decisão da PRE que indefere reativação de vínculo no 

Curso de Administração do CCJS. Relator: Rodrigo Ceballos. O plenário aprovou por maioria de votos, com 24 

(vinte e quatro) votos favoráveis, nenhum contrário e 3 (três) abstenções, o parecer do Relator, favorável ao 

pleito  do  solicitante. 4.02.  Processo  SEI  nº  23096.021238/2024-38,  em que  Jackson  Abrantes  Sarmento 

recorre da decisão da PRE que indefere reativação de vínculo no Curso de Administração do CCJS,  com  

prorrogação de prazo para defesa de TCC. Relator: Rodrigo Ceballos. O plenário aprovou por maioria de votos, 

com 26  (vinte  e  seis)  votos  favoráveis,  nenhum contrário  e  2  (duas)  abstenções,  o  parecer  do  Relator,  

Ata aprovada na 201ª Reunião Ordinária da Câmara Superior de Ensino, do dia 24.04.2025. (Processo SEI 23096.013834/2025-25)
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favorável ao pleito do solicitante. 4.03. Processo SEI nº 23096.048744/2024-74, em que Rafael Sarmento dos 

Santos, recorre da decisão da PRE, que indefere sua solicitação de prorrogação de prazo para conclusão do 

Curso  de  Administração  –  Noturno,  Campus  Campina  Grande.  Relator:  Iuri  Borges  de  Moura  Aquino.  O 

plenário aprovou, por maioria de votos, com 24 (vinte e quatro) votos favoráveis ,1 (um) contrário e 2 (duas)  

abstenções, o parecer do Relator,  favorável ao pleito do solicitante. A seguir, o Professor Camyllo Allysson 

Simões de Farias, Reitor desta Universidade, solicitou a palavra ao Plenário. Ato contínuo agradeceu pela 

acolhida dos Conselheiros e parabenizou a Professora Érica Cristine Medeiros Machado pela condução da  

primeira Reunião desta Câmara na nova gestão. Comentou que há grandes desafios para serem vencidos e 

que precisam ser discutidos, como a regularização do Calendário Acadêmico e a evasão estudantil. A seguir,  

desejou sucesso aos Professores Érica e Edmilson, os quais estão na condução da Câmara Superior de Ensino.  

Registrou, também, que a Reitoria está à disposição da Câmara, para que ela funcione da melhor maneira 

para  a  Universidade.  Na  sequência,  informou que  a  Professora  Fernanda  de  Lourdes  Almeida  Leal  está  

participando do Encontro de Extensão (ENEX), por isso não pôde comparecer neste momento. Ato contínuo 

solicitou a colaboração de todos no Recredenciamento Institucional e, por fim, cumprimentou e desejou um 

excelente trabalho ao Plenário. A seguir, a Senhora Presidente retornou a Ordem do dia. 4.04. Processo SEI nº 

23096.060416/2024-46, em que Eloise Marques Bezerra recorre da decisão da PRE, que indefere reativação 

de vínculo no Curso de Engenharia de Produção, do CCT. Relator: Allan Gustavo Freire da Silva. Redistribuído 

para: Soahd Arruda Rached Farias. O plenário aprovou, por maioria de votos, com 24 (vinte e quatro) votos 

favoráveis, nenhum contrário e 1 (uma) abstenção, o parecer da Relatora,  favorável ao pleito da solicitante. 

4.05. Processo SEI nº     23096.088776/2024-11,   em que Deypson Aquila Batista Rodrigues, aluno do Curso de 

Administração  do  CH,  recorre  da  decisão  da  PRE  que  indefere  retirada  do  componente  curricular 

Comunicação Empresarial  e substituí-lo pela disciplina Orçamento Empresarial,  no período letivo 2024.2. 

Relatora: Elaine Custódio Rodrigues Gusmão. O plenário aprovou, por maioria de votos, com 21 (vinte e um) 

votos favoráveis, nenhum contrário e 4 (quatro) abstenções, o parecer da Relatora,  favorável ao pleito do 

solicitante. 4.06. Processo SEI nº     23096.088148/2024-27,   em que Samara Cecília Monteiro do Rego, aluna do 

Curso  de  Administração  do  CH,  recorre  da  decisão  da  PRE  que  indefere  matrícula  extraordinária  no 

componente  curricular  Matemática  Aplicada  à  Administração,  período  letivo  2024.2.  Relatora:  Joseana 

Macedo  Fechine  Régis  de  Araújo.  Considerando  a  ausência  do  parecer  e  urgência  da  solicitação  da 

requerente,  a  Senhora  Presidente,  em  conciliação  com  o  Plenário,  decidiu  que  emitirá  um  parecer  ad 

referendum no referido processo. 4.07. Processo SEI nº     23096.001845/2025-62,   em que Talys Maikon Pereira 

Dias recorre da decisão PRE que indefere cancelamento do trancamento no Curso de História do CFP. Relator: 

Dalton Dario Serey Guerrero.  O Relator informou que não há mais interesse na solicitação por parte do  

requerente,  ocorrendo perda de objeto.  4.08.  Processo SEI  nº     23096.058349/2024-08,   em que  Faustino 

Teatino Cavalcante Neto, Professor desta Universidade, encaminha, para apreciação, Proposta de criação do 

curso de Pedagogia no Centro de Desenvolvimento Sustentável do Semiárido (CDSA). Relatora: Kátia Patrício 

Benevides Campos.Redistribuído para: Lino Dias Correia Neto. O plenário aprovou, por maioria de votos, com 

20 (vinte) votos favoráveis, nenhum contrário e 3 (três) abstenções, o parecer do Relator, favorável à proposta 

de criação do curso de Pedagogia no Centro de Desenvolvimento Sustentável do Semiárido (CDSA).  4.09. 

Ata aprovada na 201ª Reunião Ordinária da Câmara Superior de Ensino, do dia 24.04.2025. (Processo SEI 23096.013834/2025-25)
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Processo SEI nº 23096.013846/2025-50, em que a Pró-Reitoria de Ensino solicita reanálise do formato do 

Calendário  Acadêmico  adotado  por  esta  instituição.  Relator:  Dalton  Dario  Serey  Guerrero.  Após  ampla 

discussão,  o plenário  aprovou, por maioria de votos, com 20 (vinte) votos favoráveis, 3 (três) contrários e 

nenhuma abstenção, o parecer do Relator,  favorável à retomada do formato de calendário acadêmico com 

100 (cem) dias letivos efetivos de ministração de aulas.  Nada mais havendo a tratar, a Senhora Presidente 

agradeceu a participação de todas e de todos, e encerrou a reunião, da qual eu, Edmilson de Souza Ramos 

Neto, Coordenador da SODS, lavro a presente Ata, para ser assinada pela Senhora Presidente, por mim e  

pelos(as) demais Conselheiros(as), após lida e aprovada. Secretaria dos Órgãos Deliberativos Superiores da  

Universidade Federal de Campina Grande, em Campina Grande, 19 de março de 2025.

Ata aprovada na 201ª Reunião Ordinária da Câmara Superior de Ensino, do dia 24.04.2025. (Processo SEI 23096.013834/2025-25)
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